

Conceptos fundamentales



¿Qué son las opciones barrera? ¿Se consideran productos derivados?

Las opciones barrera son instrumentos financieros derivados que otorgan derechos u obligaciones condicionados a que el precio del activo subyacente alcance o no determinados niveles durante la vida de la opción. Son productos derivados que combinan las características de las opciones tradicionales con eventos específicos de activación o desactivación.

¿Cómo se determina el precio de las opciones barrera?

Los precios de las opciones barreras de IG se mueven punto por punto con el mercado subyacente, es decir, que por cada punto que se mueva el mercado, la barrera también se moverá un punto.

El coste de abrir una opción barrera es la diferencia entre el precio de venta del subyacente y el nivel de knockout elegido por ti, más una prima de knockout que te protege del deslizamiento. Tu riesgo máximo equivale al precio de la opción, multiplicado por su tamaño.



Caratersticas

¿Qué sucede cuando se alcanza el nivel barrera? Cuando el precio del subyacente alcanza el nivel establecido en la opción barrera, la opción se desactiva y su valor expira.

¿Se pueden ajustar los niveles barrera durante la vida de la opción?

Los niveles barrera son fijos y se establecen en el momento de la contratación. No pueden modificarse durante la vida de la opción, ya que esto alteraría fundamentalmente el contrato y su valoración. Cualquier ajuste requeriría cerrar la posición existente y abrir una nueva.

¿Qué papel juega la volatilidad en el precio de las opciones barrera?

La volatilidad es crucial en la valoración de opciones barrera, incluso más que en las opciones vanilla. Una mayor volatilidad aumenta la probabilidad de alcanzar la barrera, afectando significativamente el precio. Este efecto varía según la distancia entre el precio actual y la barrera.

Estrategias de Trading



¿Cuál es la inversión mínima típica para opciones barrera?

La inversión mínima para operar con una opción barrera se establece según la distancia a la que se sitúe la barrera sobre la cotización del activo subyacente.

¿Cómo se liquidan las opciones barrera?

Las opciones barrera de IG se liquidan en efectivo. La liquidación refleja la diferencia entre el precio de ejercicio y el precio del subyacente al vencimiento.

¿Cuándo conviene elegir una opción barrera en lugar de una vanilla?

Las opciones barrera son preferibles cuando se tiene una visión clara de los rangos de precio y se busca reducir el coste de la prima. Son especialmente útiles cuando se cree que el precio no alcanzará ciertos niveles, permitiendo monetizar esta visión mediante la reducción del coste de la cobertura.

¿Cuáles son las estrategias más comunes con opciones barrera?

Las estrategias más habituales incluyen la cobertura condicional de carteras, así como el trading de rangos. También se utilizan en combinación con otras opciones para crear de este modo perfiles de riesgo-recompensa específicos.

¿Cómo afectan los dividendos al precio de las opciones barrera?

Los dividendos afectan el precio reduciendo el valor de las opciones put y aumentando el de las call, ya que impactan en la probabilidad de alcanzar la barrera. El efecto es más pronunciado en opciones sobre acciones y menos relevante en otros subyacentes.

¿Estas listo para operar con las barrera? Sigue estos tres sencillos pasos

1

Rellena un sencillo formulario

Te haremos una serie de preguntas sobre tu experiencia de trading 2

Verificaremos la información online

Normalmente podemos comprobar tu identificación en el momento 3

Añade fondos y comienza a operar

Puedes retirar dinero de manera sencilla cuando quieras

Prueba nuestra demo

Abre una cuenta real



IG

IG.COM

¿NECESITAS AYUDA?
Contáctanos
Nuevo cliente:
+34 91 787 61 73 / +34 91 787 6154

info.es@ig.com

Cliente: +34 91 787 61 71

Horario de atención al cliente español: Lunes a Viernes 08:30-20:00